

Pressemitteilung 31.08.2022 Nr. 10/2022

## Neuer Gastronomie und Catering Betreiber im Futurium

Das renommierte Gastro-Unternehmen BMB Gruppe Berlin betreibt ab dem 1. September 2022 das Restaurant im Futurium.

Das Restaurant im Futurium wird am 1. September 2022 wiedereröffnet. Neuer Betreiber ist das Berliner Gastronomie- und Cateringunternehmen BMB Gruppe.

Nicole Schneider, Kaufmännische Geschäftsführerin des Futuriums, freut sich über das neue Angebot für die Besucher\*innnen des Futuriums: "Wir haben mit der BMB Gruppe einen Partner an unserer Seite, der für innovative Ideen und hohe Qualität steht. Das ist ein Gewinn für das Futurium und für unserer vielen Besucherinnen und Besucher."

Kulinarisch wird ein Mix aus saisonalen, regionalen und biologischen Produkten im Angebot sein. Auf der Speisekarte werden unter anderem auch vegetarische und vegane Gerichte stehen und spezielle Kindergerichte, um den zahlreichen Familien gerecht zu werden, die das Futurium besuchen.

Die BMB Gruppe Berlin gilt als eine der erfolgreichsten gastronomischen Unternehmensgruppen der Hauptstadt mit viel Erfahrung in Museumsgastronomien. Für das Futurium plant die BMB Gruppe ein kombiniertes Modell aus Selbstbedienung und Künstlicher Intelligenz (KI) in Form von Lieferrobotern, die den Restaurantbesucher\*innen das Essen an den Tisch bringen.

## Pressekontakt Futurium:

Monique Luckas Leiterin Kommunikation

Futurium gGmbH Alexanderufer 2, 10117 Berlin

T+49 (0) 30 40 818 97 70 F+49 (0) 30 40 818 97 99

public.relations@futurium.de

www.futurium.de

## **FUTURIUM**

## Über das Futurium:

Das Futurium ist ein Haus der Zukunfte. Hier dreht sich alles um die Frage: Wie wollen wir leben? In der Ausstellung können Besucher\*innen viele mögliche Zukunfte entdecken, im Forum gemeinsam diskutieren und im Futurium Lab eigene Ideen ausprobieren. Schon heute wissen wir: In der Zukunft müssen wir große Herausforderungen bewältigen. Wie können wir den Klimawandel in den Griff bekommen? Welche Technologien wollen wir künftig nutzen? Dient uns die Technik – oder wir ihr? Wie wollen wir als Gesellschaft zusammenleben – gibt es Alternativen zum "Höher-Schneller-Weiter"? Zukunft entsteht auch durch unsere Entscheidungen und unser Handeln in der Gegenwart. Das im September 2019 eröffnete Futurium möchte deshalb alle Besucher\*innen dazu ermutigen, sich mit Zukunft auseinanderzusetzen und Zukunft mitzugestalten. Seit Eröffnung des Futuriums haben bereits über 1.000.000 Menschen das Haus besucht und Millionen die digitalen Angebote genutzt.